

CENTRE PRESSE

Samedi 23 septembre 2017

Aménagement Montbazens et Conques, fusion dans l'eau potable

■ Près d'un million d'euros de travaux et 12 km de conduite ont été nécessaires pour raccorder les réseaux d'adduction d'eau potable de Conques-Muret et Montbazens-Rignac.

Abso-**A**bsolument « aucune conséquence » pour l'utilisateur, « sécurisante » pour le bassin de Conques-Marcillac : la fusion entre les réseaux d'adduction d'eau potable de Montbazens-Rignac et Conques-Muret, officialisée hier, ne présente pour les spécialistes que des avantages.

À commencer par Michel Roumégous, président du Syndicat Syndicat mixte d'adduction d'eau potable de Montbazens-Rignac. « Cette nouvelle infrastructure va permettre au SIAEP de Conques-



Les deux syndicats ont ouvert leur vanne commune

Muret de satisfaire ses besoins complémentaires lors des périodes estivales, de compenser le débit de production de l'usine de traitement de Conques (après son abandon programmé dans quel-

ques mois, NDLR), de sécuriser la desserte en eau des abonnés et d'améliorer la qualité de l'eau », explique-t-il. Les deux conduites, respectivement 500 et 200 millimètres de diamètre, ont été raccordées entre septembre 2016 et mars 2017. Concrètement, une tranchée profonde d'1,40 m a été

creusée sur 12 km pour relier le hameau de Gajac (Sébazac) au réservoir des Boutets (Muret).

Un million d'euros ont été nécessaires, financés à hauteur de 580 000 € par l'Agence de l'eau, 77 000 € par le conseil départemental, le reste étant financé par les deux syndicats.

Concrétisation des relations « amicales » entre les deux syndicats selon leurs présidents MM. Roumégous (Montbazens-Rignac) et Quintard (Conques-Muret), ce nouveau réseau permet un débit de 2 500 m³ par jour. Il concerne 43 000 abonnés, soit 100 000 personnes.

Le syndicat d'adduction de Conques-Muret dessert neuf communes contre 54 pour celui de Montbazens-Rignac.

YANNIEP BUISSON